

19 février 2024
Communiqué de Presse

Anderlecht instaure la stérilisation des pigeons

A l'initiative de Nadia Kammachi, Echevine de l'Hygiène, avec le soutien de Fabrice Cumps, Bourgmestre d'Anderlecht et du Collège Echevinal, la Commune d'Anderlecht continue de prendre des mesures actives pour faire face à la problématique croissante de la prolifération des pigeons : outre un travail de contrôle et de sensibilisation, une distribution de graines contraceptives débute ce 19 février dans les zones où se concentrent les oiseaux à la grise robe.

Trois lieux ont été choisis pour le lancement de cette initiative : la Place Jorez, le Parc Central et la Place de la Résistance. Chaque matin, les pigeons y seront nourris avec une graine de maïs spécialement traitée pour les empêcher de se reproduire. Nous tenons à rassurer nos concitoyens quant à l'innocuité de ces graines, tant pour les pigeons que pour les autres espèces d'oiseaux et animaux sauvages.

« Il est important de limiter la population de pigeons en raison des multiples risques que leur prolifération trop forte génère comme par exemple la détérioration des bâtiments, des immeubles due à leurs déjections. Il est aussi important de réguler le nourrissage des pigeons en rue car l'excès de nourriture donné aux pigeons attire d'autres nuisibles tels que les rats, aggravant ainsi les problèmes d'hygiène publique » explique Nadia Kammachi, Echevine de l'Hygiène.

« Notre objectif n'est pas d'évincer tous les pigeons du territoire Anderlechtois, mais de réduire leur nombre de manière à maintenir leur présence à un niveau acceptable. Pour y parvenir, une



collaboration active de la part de tous les habitants est nécessaire, notamment en cessant de les nourrir. » ajoute Fabrice Cumps, Bourgmestre d’Anderlecht.